
 

 

        令和７年２月２８日   

前橋市教育委員会  

教育長  吉川  真由美  様  

 

前橋市立小中学校の適正規模・適正配置  

に係る諮問委員会  

委員長   音  山  若  穂  

 

前橋市立小中学校の適正規模・配置について（最終答申）  

 

令和６年５月２９日、前橋市教育委員会教育長から「前橋市立小中学校

の適正規模・適正配置に係る諮問委員会」に対し、「前橋市立小中学校の適

正規模・配置について」諮問が行われた。  

諮問を受け、本委員会では令和６年５月より４回にわたり、児童生徒の

よりよい教育環境の整備・充実を目的として、「前橋市立小中学校の適正規

模・適正配置基本方針」の改訂に係る審議を行い、１０月に中間答申を行

った。  

中間答申を行った後、本答申の内容を見直すべき事由がなかったため、

中間答申で答申した内容をもって、最終答申とする。  

前橋市教育委員会におかれては、児童生徒のよりよい教育環境の整備・

充実を図るため、答申や審議内容を踏まえて、「前橋市立小中学校の適正規

模・適正配置基本方針」の改訂版を作成することとされたい。  


